

会 場 マーキュリーホテル

◇長沼ＲＣ（夕張郡長沼町）認証状伝達式のご案内

日 時 3月8日（日）

会 場 長沼町民会館

◇共同募金会三条市支会より平成3年度共同募金運動の報告書が届いております。

◇骨髓バンク推進連絡会議より会報が届いております。

◇外山産業、外山工業、グリーンラキフ様より社長退任の挨拶並びに新社長外山晴一様就任の挨拶を頂戴いたしました。

委員会報告：

環境保全委員会 稲田社会奉仕委員長より

鮭の稚魚放流の日程について

日 時 3月8日（日）または15日（日）の予定であります。

ニコニコボックス：

村山誠一君 吉川会員の提供された五年皆勤の賞をいただきました。有難うございました。

平松利朗君 欠席した日に「皆出席記念」を頂きました。斎藤さんの「変なテーマ」の卓話に期待します。

高橋彰雄君 5年皆出席表彰を頂きました。これからも無欠席を目指します。ありがとうございました。

馬場直次郎君 立春も過ぎました。春一番斎藤さんの卓話楽しみにしています。

石月雅司君 先日の新年会は楽しくすごさせてもらいました。ありがとうございました。

石川友意君 新年会での新春若駒北クラブ杯では、おかげ様で優勝させていただきありがとうございました。ステーキとても「ウマ」かった!!

佐藤啓策君 ボックスに協力して

木本達郎君 サボッてばかりいて申し訳ありません。

梨本清一君 X'masの写真ありがとうございます。

稻田憲治君 春立つや3日続きの二日酔。それにつけても背が欲しい。

木宮隆君 斎藤さん、突然の卓話にもかかわらずこころよくご承諾いただきありがとうございました。

斎藤正君 今日の卓話はピンチヒッターです。宣敷くお願いします。

坂内康男君 斎藤さんの卓話を楽しみです。

佐藤文夫君 斎藤さんの卓話を楽しみにしています。

山崎勲君

山上茂夫君 斎藤さんの卓話御苦労様です。ぜひ叱って下さい。

早川龍雄君 久々の斎藤さんの卓話を楽しみにしております。

本間建雄美君 斎藤正さんの卓話楽しみに！

堀川正幸君 先週は楽しい新年会でした。親睦さん有難うございました。

ロータリー財団ボックス：

山崎勲君 長女が専門学校に合格しました。

米山奨学会：

吉川克彦君 新年会楽しみました。

坂内康男君

羽賀一夫君 米山奨学に協力して

卓 話： 親孝行したくないのに親がいる 斎藤 正君



中條さんのピンチヒッターです。青少年育成市民会議、子ども会連合会に関わりを持っているということで青少年に就いて話を聞いてみたいと思います。

首相の諮問機関「青少年問題審議会」は去年十月三十一日、登校拒否児の急増など最近の青少年の問題についての提言をまとめ、当時の海部首相に答申した。

その内容については、これまで非行など反社会的行動が中心課題だったが、今回の答申では「何となく登校したくない」といった無気力型の登校拒否のケースが急増し、社会生活に適応できない逃避的で、非社会的行動が目立っていると指摘している。

この背景について①社会が安定化するのに伴い、自分の将来が早くから分かってしまう②核家族化や共働きによって家庭内で人間関係を学ぶ機会が少ない③偏差値重視の教育、受験競争の低年令化で自分の能力に冷めた意識を持つ④テレビゲームなど情報メディア機器の普及で一人で遊ぶ時間が長いことなどと分析し、家庭、学校、地域社会、職場のそれぞれの分野で対策が必要だとしている。

去年九月一〇日月例会での卓話で、連合PTA小越会長も登校拒否について触れられていた。一年間に学校嫌いを理由に五十日以上登校拒否した小、中学校生徒が全国で四万二千人になるという。登校拒否は一九六〇年代から問題になり出し、登校時間になると頭痛や吐き気を訴えるその事例の多くは小学生であり、登校拒否の自覚は少なかったはずだ。しかし中学生の多くは、学業の不振、友人関係、教師との関係と、その理由は自分でもはっきりとわかる。しかもその家庭の典型例は、中流で、子供を放任しているとも謂われている。豊かさのうら返しにある、父親の単身赴任、母親の就労など、普通の家庭にありそうな現象が、今日では、どの子供も登校拒否になり得ると指摘されている点もある。

いまの社会は間違いなく大人によって形成されている。総務庁が、子育ては楽しみか、と六か国の母親に聞いたところ、フランス、英国が七〇%台、米国も五〇%近くがイエスと答えたのに、日